



Paris, le 14 octobre 2025

UN LIEU D'ACCUEIL ET DE RÉPIT : L'ORDRE DE MALTE AGIT AUPRÈS DES JEUNES À TOULON

Le 24 octobre 2025, l'Ordre de Malte France inaugure la Maison Malte à Toulon. Un espace d'accueil, de répit et de soutien destiné aux jeunes de 18 à 30 ans en situation de précarité.

La Maison Malte de Toulon s'inscrit dans une démarche globale d'aide aux plus fragiles, en synergie avec de nombreux acteurs associatifs et bénévoles du territoire. Véritable lieu d'accueil convivial, elle propose une écoute bienveillante, une orientation adaptée vers les structures partenaires et un soutien personnalisé.

Ce dispositif a été imaginé dans un contexte où, selon les derniers chiffres de l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires, la part des jeunes « non insérés (ni en emploi, ni scolarisés - NEET) » s'élève à 19% à Toulon en 2024.

Des services concrets pour répondre aux besoins identifiés

La Maison Malte de Toulon ouvre ses portes pour offrir aux jeunes en situation de précarité un véritable espace d'accueil, de répit, de ressource et d'orientation. Pensée comme un lieu solidaire, elle offre des services essentiels (laverie, salon de coiffure, salle informatique, bibliothèque...). Ces aides ont pour objectif de permettre aux bénéficiaires de retrouver estime de soi et confiance en l'autre.

Les bénéficiaires peuvent accéder à des consultations médicales gratuites, assurées par un réseau de professionnels médicaux et paramédicaux bénévoles, avec un objectif de 50 consultations par mois.

En cas du déclenchement du plan Grand Froid, un hébergement d'urgence de 10 places est prévu pour les femmes isolées et à la rue.

La Maison Malte affiche une ambition forte : accueillir dès la première année plus de 100 jeunes, chacun accompagné dans un parcours reposant sur une relation d'échange, fondée sur l'écoute, la confiance et le dialogue.



« C'est l'inconnu pour l'instant (...) Mais ces jeunes livrés à eux-mêmes ne sont pas perdus. Ils peuvent se réinsérer socialement et professionnellement, s'ils sont accompagnés. » - Monique Rolland, déléguée de l'Ordre de Malte France dans le Var.

Un engagement fort sur le terrain

Plus de 70 bénévoles de l'Ordre de Malte France se relaieront auprès des personnes accueillies. Des maraudes sociales quotidiennes, déjà opérationnelles, renforcent ce dispositif. Elles permettent ainsi d'aller à la rencontre des personnes à la rue, de les identifier et de les orienter vers les services adaptés.

Avec le soutien de :

Mutuelle Saint Christophe, Fondation H, Fondation Bruno, Fondation Française de l'Ordre de Malte, COLAS, SOMECA, CPAM, Métropole de Toulon, DDETS, Département du Var

CONTACTS PRESSE

Karine Dalle :

k.dalle@ordredemaltefrance.org / 06 65 87 31 09

Ariane Picard :

a.picard@ordredemaltefrance.org / 06 64 00 42 71

À PROPOS DE L'ORDRE DE MALTE FRANCE

Emanation française d'une institution caritative quasi millénaire, l'Ordre de Malte France est une association catholique hospitalière, qui place la Charité au cœur de son engagement. Elle agit ainsi auprès des plus fragiles à travers des initiatives de terrain dans les secteurs de la solidarité, de la santé, du médico-social, et du secourisme.

Reconnue d'utilité publique depuis 1928 l'association est également agréée de sécurité civile.

L'Ordre de Malte France intervient en France et dans 33 pays avec un budget d'environ 92,3 M€, 2 000 collaborateurs, et grâce à un réseau de près de 14 000 bénévoles.

L'Ordre de Malte France est labellisée « Don en Confiance », organisme de labellisation et de contrôle des associations et fondations faisant appel à la générosité publique.

www.ordredemaltefrance.org

